

# Brilliant 6



令和7年 七塚小学校  
6年学年だより 7月

季節の歩みは早いもので、1学期も残り4週間となりました。暑い日が続きますが、6年生は、日々の学習や委員会、クラブ等で中心となって活動しています。

さて、1学期もラストスパート。ぜひたくさん思い出を作ってほしいものです。また学習面では1学期のまとめを各教科で進めているところです。有意義な夏休みを迎えるためにも、学校での学習内容をしっかりと復習させたいと思いますので、ご家庭でも家庭学習の様子を見ていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



## ★プール掃除をしました

今年度から新しくなったプールの掃除を行いました。下級生のために、一生懸命掃除をする様子が見られました。側溝や小プール、大プールなど自分で掃除が必要な場所を考え、行動することもできました。6年生がきれいにしたプールで七塚小学校の児童は、水泳の練習を一生懸命頑張っています。



## ★土器作り体験

縄文時代や弥生時代にタイムスリップして、土器作りを体験しました。土器作りは、粘土でひもを作つて順番に積み上げていくという作り方です。始めは思うような形にならず苦戦している子もいましたが、全員立派な土器に仕上りました。只今乾燥中です。

2学期にフセ焼きという弥生時代の焼き方で仕上げます。どんな土器ができるか楽しみです。



## ★わんぱくタイムがありました

6年生が企画・運営をしたわんぱく班での遊びの時間がありました。

1～5年生を楽しませようと、事前に遊びを考えたり道具を準備したりしていました。「6年生が臨機応変に活動を支えてくれていたよ。」という声が聞こえ、子供たちがよく頑張っていたことが伝わりました。今回の活動では、成果もありましたが、今後にむけての課題も見つかったようです。どのグループもこの経験を生かし、次回は更にみんなを楽しめさせることができるような企画ができるといいです。

